



第二地連新聞

5.27 清水公園 第2回第二地連BBQ大会

二回でスムーズに

皆の楽しむ笑顔と子ども達の元気な声



親睦を深めた第2回第二地連バーベキュー大会

発行責任 第二地連議長
 編集責任 第二地連教宣部
 東京清掃 労働組 第二地連
 2012年6月15日
 第26号

5月27日(日)
 2012BBQ2
 清水公園
 (千葉県野田市)

第二地連副議長

緒方 雄一

5月27日(日)、第二地連バーベキュー大会を野田市清水公園にて開催しました。昨年の秋に地連での新たな取り組みとして始めましたが、今回は2度目ということで、食材や準備等も多少改善しながらスムーズに行えたのではないのでしょうか。当日は約80名の参加者が集まり、初夏のような汗ばむくらいの陽気のもと、皆の楽しむ笑顔と子ども達の元気な声が響きわたりました。

第二地連では4区5支部の情報の共有と各区の仲間との交流を大事に活動しています。毎年のように賃金の削減や委託、減車等の攻撃を受け、新規採用も各区ともなかなか厳しい状況が続いてますが、こういった家族も含めた交流で支部間の親睦を深め、組織の強化につながればと思います。

今後とも皆さまのご参加を、よろしくお願ひします。

各支部の実行委員、買出し等行かれた方、どうもお疲れ様でした。

文京支部

酒井 史郎



今回、初めて地連のバーベキュー大会に参加をしました。当日は天候が良く、組合員の家族を含めた多くの仲間が集まりました。会場内では参加者の笑顔がたえず、多くの笑い声と交流する姿がとても印象的でした。昨年からの開催されたバーベキュー大会は、荒川支部でも積極的に参加してくださる仲間が多く、楽しみにしている組合員がたくさんいます。

これからも家族の親睦を深めると共に、支部を越えた横の繋がりを密に今まで以上の強固な第二地連をみんなで作り上げていきたいと思えます。

参加された仲間のみならず、お疲れ様でした。

荒川支部

東海林 一久

第二地連バーベキュー大会に参加させていただききました。地連の主催する行事には青年部に所属していた時以来でした。青年部時代はわたしも役員としてもてなす側でしたが、今回は役員の方々にすべてお任せの至れり尽くせりでしたので、申し訳ないような気持ち

も多少ありながら、思い切り楽しませてもらいました。数年ぶりの参加でしたが、当時とはわたしの家族構成も変わり、妻と息子2人も参加しましたが、7歳・4歳と、わんぱく盛りですので、同年代の子ども達やまわりの方々に迷惑を掛けながら

も楽しませてもらったようです。わたし自身も文京支部の仲間はもちろん、他支部の顔見知りの方と久しぶりに挨拶や話ができ、有意義な時間を過ごさせていただきまし

た。

今でもこの様なイベントを開催することのできる東京清掃を誇りに思い

ました。ただ一つ気になることがあるとすれば、やはり若い組合員の減少でしょうか。これからも様々な交流を通じて東京清掃が盛り上がりつつ行くことを期待し、またわたしもその中の一員でありたいと思っています。

役員の方々、お疲れさまでした。

北支部

金子 寿夫

5月27日、第2回の第一二地連バーベキュー大会を開催しました。今回も多くの仲間とご家族に参



加して頂き盛大に開催することができました。途中、ほろ酔いの中、アスレチックに子どもさんと挑戦する各支部の間や、マス釣りに子供以上にエキサイトするお父さん等、終始和やかな雰

北支部

保坂 高司



囲気で行われました。さらに隣の女子会のグループにまで交流している仲間も見受けられました。ちよつとした取り組みでもあつても積み重ねて行く事が、継続して行く事が重要で、それがやがて大

きな「宝」になることになりませう。普段仕事でしか話す機会がない各支部の仲間と違った意味で交流できることも地連としての役割でもあるかと思ひます。年々、我々を取り巻く

今回清水公園で行われた第二地連バーベキュー大会に、長男、次女を連れ初参加させていただきました。天候にも恵まれ子供たちも大喜びで楽しい一日を地連の皆さんと過ごす事ができました。特に長男(小4)がアスレチックに大喜びで大汗をかきながら遊んでいました。途中、池に落ち全身びしょ濡れになってしまい、着替えなど持ってきていなかったためそのまま帰る事になり最後まで参加できず残念でしたが、次回は子供の着替えもばっちり準備し家族全員で参加したいと思ひます。今後とも地連の皆さんとの交流を深める企画はとも良いと思ひます。役員の皆さん大変ご苦労様でした。

情勢は厳しい状況ですが多くの仲間とあらゆる攻撃の中、手を携え頑張つていきたいと思ひます。今回参加の皆さん大変ご苦労様でした。買い出し含めスタッフの皆さんお疲れ様でした。



東京清掃労働組合

TOKYO SANITATION WORKERS' UNION

台東支部

金子 悠人

金子悠(ハルカ)一小6男子

5月27日バーベキュー
大会へ、お父さんに連れ
て行ってもらいました。
自分でお肉を焼いたり



炭を入れたりするのが、
とても楽しかったです。
お肉とピーマン、玉ねぎ
でオリジナルの串を作

北工場支部

青木 一吉

今回北工場支部から
は、10名参加させて頂き
ました。当日は天気も良

く子供も参加させて頂き
ましたが、久しぶりに屋
外で子供とコミュニケー

ションもとれ有意義な時
間を過ごすことが出来ま
した。お肉やえびや貝な
ど食材も沢山ありお腹一
杯食べることが出来まし
た。秋季も企画して頂い
ているみたいなので、楽
しみにしています。

り、とてもおいしいバー
ベキューになりました。
また、お父さんのお友
達もみんな優しくして、い

ろいろと遊んでくれまし
たし、いっぱい話しかけ
てくれて、より楽しくな
りました。



準備してくれたみなさ
ん、楽しいバーベキュー
大会をありがとうございました。

第二地連一泊学習会

2012年7月7日(土)~8日(日)

ホテル機山館(文京区本郷4丁目)